

INFO PUBLIK

Dekat di Hati Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Membina Kemampuan Bola Voli Masyarakat Kampung Yambi

Achmad Sarjono - INFOPUBLIK.CO.ID

May 20, 2024 - 08:28



PUNCAK JAYA - Banyak cara yang dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML untuk menjalin hubungan dengan masyarakat di daerah penugasan Papua, salah satunya dilakukan oleh personel Pos Ramil Yambi yang menggelar kegiatan olahraga bersama masyarakat Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten

Puncak Jaya. Sabtu (18/5/2024).

Olahraga menjadi salah satu sarana yang digunakan oleh personel Pos Ramil Yambi untuk menarik minat masyarakat sekitarnya, terutama pemuda setempat.

Karena dengan berolahraga secara rutin dapat meningkatkan daya tahan tubuh seseorang, sehingga tubuh tidak mudah terserang penyakit. Saat berolahraga, tubuh akan lebih bebas bergerak. Hal ini akan membuat tubuh lebih sehat dan kuat, serta tidak mudah terserang penyakit.

Kegiatan yang dilaksanakan ini juga bertujuan untuk memperkuat ikatan hubungan antara personel Pos Ramil Yambi dengan masyarakat Kampung Yambi. Hal ini perlu dilakukan guna menjaga kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Tidak hanya sekedar bermain voli, namun personel Pos Ramil Yambi juga melatih masyarakat Kampung Yambi bagaimana teknik bermain bola voli yang benar, mulai dari servis, smash dan teknik-teknik lainnya. Dengan harapan dapat meningkatkan kemampuan pemuda Kampung Yambi dalam bermain bola voli.

Danpos Ramil Yambi Letda Inf Arnold Randhy Rialdy mengatakan bahwa, dengan berolahraga bersama masyarakat dapat mempererat hubungan antara personel Pos dengan masyarakat sekitar, disamping menjaga kesehatan fisik.

" Sesuai dengan pepatah yang mengatakan, di dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat, oleh karena itu kami mengajak sekaligus mengajarkan masyarakat setempat bermain voli, sehingga mereka terjaga kesehatannya dan meningkatkan keterampilannya." Ujar Danpos.

Bapak Nebek Enumbi selaku Sekretaris Kampung Yambi mengucapkan terimakasih kepada personel Pos Ramil Yambi yang sudah melatih pemuda setempat.

" Terimakasih Bapak-bapak TNI dari Pos Ramil Yambi sudah mau latih anak-anak Kampung Yambi bermain bola voli, ini sangat bermanfaat." Ujar Bapak Nebek.